

ふれあいの輪が広がつた

「お座敷電車町村民号の旅」



光町・横芝町・松尾町・蓮沼村の共同企画による「お座敷電車で行く紅葉の大内宿散策と会津東山温泉の旅」が、10月22～23日に行われました。この旅は横芝駅・松尾駅の利用促進を図るため行われたもので、町からは伊橋助役をはじめ43人、3町1村で11人が参加しました。車中では、カラオケで自慢のなどを

披露したり、話の花も咲き楽しいひととき。バスに乗り換えた後は、赤や黄色にほんのりと色づいた山々の紅葉を満喫しながら、歴史ある大内宿散策や鶴ヶ城見学等を楽しみました。

参加者のみなさんは2日間の旅を通じて多くの人とふれあい、親睦を深めることができました。

鈴木君 高知国体 走り幅跳びで2位

光中陸上部3年の鈴木秀明君は、高知県で開催された第57回国民体育大会「よさこい高知国体」秋季陸上競技大会に出場し、少年B（中学3年生と高校1年生）の部走り幅跳び決勝で7メートル10を跳び、見事2位に入賞しました。



左から渡辺君、多田校長、宮本さん

お座敷電車でゆつたり語らいのひととき

光の国ゆめマーケット

当日は、衣類・雑貨等75店が出店し、来場者はお買い得品や掘り出し物の買い物を楽しみました。回目となりました。

ケットが、10月20日に役場駐車場を会場に開催され、大勢の人で賑わいました。このイベントは、まちおこしとふれあいづくりを目的に行われているもので、今年で6回目となりました。



5,000人が来場しました

商工会青年部によるフリーマーケットが、10月20日に役場駐車場を会場に開催され、大勢の人で賑わいました。このイベントは、まちおこしとふれあいづくりを目的に行われているもので、今年で6回目となりました。

中学校

姉妹校メイビル中訪問

9月28日から10月5日までの8日間、姉妹校として交流を続いているアメリカ合衆国のメイビル中学校を中学

生4人（渡辺優太君、古西沙也加さん、市原実可子さん、宮本麻奈見さん）と戸田哲雄校長が訪問しました。

授業に参加し異文化交流

2年 古西沙也加

9月28日に成田空港を出発して、メイビル中に行きました。

一日目は、飛行機の中で過ごす時間がが多く、私は飛行機に乗るのも、海外に行くのも初めてなので、不安な気持ちでいっぱいでした。二日目は、メイビル中に行って、ホストファミリーの人達と一緒に学校の中を行って、ホストファミリーの人達と一緒に学校の中を行った。

三日目は、歩いて学校に行き、美術の授業や体育の授業に一緒に参加しました。美術ではお面を作り、体育ではキックベースをやりました。私は日本の遊び、折紙をみんなに教えました。みんなとても楽しんでくれたので、私も嬉しく思いました。

四日目の放課後、市街見

学をし、お化け屋敷や迷路に入りました。日本とは違う所があり驚きました。

翌朝、とうとうお別れの時となつてしまい、みんなが別れを悲しんでくれました。私はメイビルを離れるのが寂しかったけれど、ホストファミリーの人達と過ごした思い出に残る三日間のホームステイは、良い経験になりました。